

高島市議会だより



交通対策特別委員会

市内の交通体系（JR、国道、バス交通）に関する事項の調査、研究を目的として設置されている特別委員会。

5月14日に、国道161号線、国道303号線、JRの現地視察が行われました。

※上記写真は、国道161号線マキノ地先とJR近江塩津駅の視察状況。

委員長 渡邊近治

副委員長 小島洋祐

委員 森脇 徹／八田吉喜／澤本長俊／万木 豊

もくじ

CONTENTS

- 委員会報告 2 ~ 4
- 一般質問・議員表彰 5 ~ 12
- 議決事項一覧表・9月定例会のお知らせ 13
- 会派だより 14 ~ 15
- 市民の声・編集後記 16



No.25

平成22年7月30日

高島市議会だより 25号 (16)

2010.7.30 発行

高島市議会だより

No.25

発行 高島市議会議長 清水昌出 / 編集 議会広報特別委員会
〒520-1592 滋賀県高島市新旭町北郷55番地 TEL. 25-8140
高島市議会メールアドレス gikai-eiji@city.takashima.shiga.jp



事業仕分け

安曇川町 F.Kさん

宝くじの販売が民主党の主導してきた事業仕分けで、効果が不明、天下り役員の高額給与等、無駄に関する問題が解決するまで「販売中止」と判定された。

庶民の細やかな夢とその資金から生ずる日本宝くじ協会の助成金で実施されている「地域づくり助成金等支援」で私達の街も大変潤っているのが現状だ。

特に集会所建設は個人の寄付金のみでは負担が多くて不可能だ。県、市でも補助金はとても出せない状態だと思う。

宝くじ販売が廃止と発表され驚いていたのも束の間、4日間で中止要求撤回となり安堵したものの、事業仕分けの必要性は賛成だが、何とも言いようのない不信感を抱いたのは私だけでしょうか。



市役所は『資金の窓口相談』までやってくれるの？

新旭町 Oさん

広報たかしまで、改正資金業法の対応策として、『返済でお悩みの方は、1日も早く生活相談課へご相談下さい』とありました。市役所が資金の窓口相談までやられているには驚きました。反面大丈夫なの？専門の職員さんがいるの？等々疑問を感じました。

確かに、テレビでも特に専業主婦がヤミ金に手を出しているケースが多く、6月18日から夫の同意無くして借りられなくなることは、大きな社会問題になるのではと報じていました。

今回の対応は、実にタイムリーな対応策であり、今後なお一層の相談窓口の充実をお願いしたい。加えて生活相談だけでなく、すべての課においても、窓口相談のみならず、市民に対しては親切丁寧な対応を常に願いしたい。過日も仲間と市役所へ相談事に伺いましたが、日時が相当経過してから実につれない電話での回答を頂きました。公務員は公儀と表現されるように、改めて窓口のみならず、電話での対応に至るまで市民のための公儀であることを常に忘れないでほしい。

6月18日（金）、国民平和大行進が市役所を訪問されました。東京から高島まで通して行進している37歳の元気な女性と、高島市原水協の皆さん約30名が、あいにくの雨にも関わらず市役所玄関に到着すると、集まつた職員の皆さんが拍手で迎え、昼休み歓迎集会が始まりました。市長・議長が、歓迎の挨拶と核兵器廃絶を願う署名入りのペナントを手渡し激励。行進者からお礼の言葉が述べられ、職員が千羽鶴を手渡し、市の「核兵器を廃絶し恒久平和を願う都市宣言」を朗読しました。平和な世界を願う気持ちを一つにしたひとときでした。梅雨空を吹き飛ばす「青い空は」の合唱で集会は終わりました。（福井）

平和を願う気持ち一つに

編集後記